



## **LA NOCHE ROTA ARRANCA CON UN ENCUENTRO CON LAS COMPAÑÍAS QUE PARTICIPAN EN ESTA NOVEDOSA INICIATIVA**

**La muestra de teatro que reunirá a diferentes compañías de la provincia de Cádiz, comienza esta noche con la representación Tántrico Teatro en el auditorio municipal**

Esta misma mañana, el Palacio Municipal Castillo de Luna sirvió como punto de encuentro para las compañías que van a participar en la muestra alternativa de teatro la *Noche Rota*, que se va a celebrar del 5 al 14 de septiembre en la ciudad.

El concejal delegado de Cultura, Manuel Laynez, junto con la teniente de alcalde y vicepresidenta de la Fundación municipal, Montemayor Laynez, recibieron a los representantes de las compañías en el salón de actos del Palacio Municipal, en lo que ha sido un encuentro de toma de contacto e intercambio de experiencias entre los propios grupos teatrales.

En su intervención, el delegado de Cultura dio las gracias a las compañías por participar en esta iniciativa novedosa que se pone en marcha de la mano de la Delegación de Cultura, y les agradeció el “enorme esfuerzo” que hacen para desplazarse y traer hasta Rota su trabajo.

Manuel Laynez explicó que la Delegación de Cultura ha sido “sensible” a la propuesta que el técnico del auditorio Paco Doblas presentó con la intención de crear una actividad que difunda y contribuya a dar salida al trabajo que realizan las compañías preparando sus obras.

El delegado mostró su deseo de que esta muestra, que pretende ser un punto de encuentro sobre las obras, e ideas de las compañías sobre el teatro, sea fructífera para todas las compañías y les ofrezca la posibilidad de hacerse con contactos para poder pasear su espectáculo por otras ciudades. De hecho, las compañías podrán grabar las representaciones de esta muestra de manera que les sirvan de alguna forma como material promocional.

Por su parte, Montemayor Laynez también quiso agradecer la asistencia de las compañías a esta muestra, al mismo tiempo que felicitó al delegado de Cultura y al técnico del auditorio por la puesta en marcha de esta iniciativa.

La teniente de alcalde aclaró que desde que se inaugurara el teatro municipal, desde la Delegación de Cultura se ha buscado una actividad o iniciativa que de alguna forma identificara a la localidad e hiciera que la provincia tuviera en Rota un referente en el mundo del teatro.

En este sentido, Montemayor Laynez se refirió a esta muestra de teatro como una interesante apuesta que hace que durante estos días, el mundo del teatro en Cádiz mire hacia Rota.

El programa de representaciones de esta Noche Rota comienza en la noche de este mismo viernes día 5 de septiembre, con la compañía Tántrico Teatro que será quien presente a las nueve de la noche en el auditorio municipal la obra “La princesa y el dragón”; mientras que el sábado 6 a las ocho de la tarde el grupo Bombastic Teatro pondrá en escena la obra “El Lazarillo de Tormes”.

Para el domingo día 7 a las ocho de la tarde EME Teatro pondrá en escena el espectáculo de títeres “Un dragón en la oscuridad” en el salón de actos de la Casa de la Cultura y la Juventud.

En esta misma jornada, pero a las nueve y media de la noche, el auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez” albergará la puesta en escena que la compañía de Teatro El Mentidero realizará de la obra “Mi madre amadísima”.

Ya enmarcados en el segundo fin de semana de esta muestra provincial de teatro, la oferta cultural se retoma a las nueve y media del viernes día 12 de septiembre con la representación de la obra “Mis días son tus días” de la compañía D-dos Producciones, para continuar el sábado día 13 con la función en la que el grupo de teatro Tras El Trapo representará la obra “En esta isla no hay gatos”.

La plaza de España también será escenario en la noche del sábado día 13 para uno de los espectáculos de esta muestra, ya que a partir de las diez de la noche la compañía Tricomedly ofrecerá en este espacio la Noche de Humor.

La actividad concluirá el domingo día 14 con otras dos propuestas culturales: el espectáculo de títeres de “Los tres cerditos” que ofrecerá el grupo Kalina a partir de las siete de la tarde en la plaza Bartolomé Pérez; y la obra “Las salvajes” que presentará el Teatro de Revistas Palmira Imperio en el auditorio municipal a las nueve de la noche.

Todas las personas interesadas en asistir a algunas de las estas representaciones que se desarrollan en el auditorio pueden recoger sus invitaciones en la propia taquilla del teatro, en su horario habitual, de siete de la tarde a nueve de la noche.

Rota, 5 de septiembre de 2008

**GABINETE DE PRENSA**

Tif: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)